

Communiqué Hommage



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

www.culturecommunication.gouv.fr

[www.facebook.com/ministere.culture.com
munication](https://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

<https://twitter.com/MinistereCC>

Hommage d'Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, à Moussa Konaté

Moussa Konaté nous a quittés le 30 novembre. Grande figure de la francophonie et des lettres maliennes, Moussa Konaté avait choisi de s'installer dans notre pays, qu'il considérait comme une deuxième patrie. Il n'en restait pas moins tout proche, par le cœur et l'esprit, de son Mali natal et particulièrement de Bamako, où il avait longtemps enseigné la littérature.

Ecrivain, fondateur des éditions du Figuier en 1997 au Mali et d'une compagnie théâtrale, co-directeur avec Michel Le Bris du Festival *Etonnants voyageurs au Mali*, Moussa Konaté aura puissamment contribué à mieux faire comprendre la réalité malienne ainsi que toute la richesse et la complexité du continent africain, en balayant bien des clichés et bien des idées reçues.

Le créateur du commissaire Habib, dont chaque enquête nous emmenait à la découverte d'une nouvelle facette de son pays, restera pour nous comme une magnifique figure du dialogue des cultures. Moussa Konaté était de ces esprits lumineux pour qui l'amour du pays natal ne va jamais sans un goût profond pour le voyage des idées et l'accueil des différences, par-delà toutes les frontières.

Paris, le 3 décembre 2013